
QUNTA-FEIRA, 20 DE JULHO DE 2023 • ANO XXXI • EDIÇÃO Nº 3897

Evento Miss Plus Size, Mrs Jovem e
Mrs Lady Pinhais 2023 foi um sucesso

Página  6

Piraquara
realizou a XIV
Conferência
Municipal de
Assistência
Social

Página 3

Ruas do bairro
Weissópolis
vão passar
por ampla
revitalização

Página 2

Pinhais

Página 5

Prefeitura de Curitiba planta novos ipês amarelos
no local onde houve poda criminosa de árvores

DIVULGAÇÃO

Página 7

Ferry boat de Guaratuba tem
resultado do edital homologado

O volume anual médio de tráfego da travessia
da Baía de Guaratuba é de 1.359.990 veículos

RODRIGO FELIX LEAL/SEIL

Página 5

Estrada da Graciosa segue fechada
devido a riscos de novos deslizamentos

Os pluviômetros instalados no início e final do trecho em obras
registraram 30 mm e 40 mm de chuvas nas últimas 24h

DER-PR



22222 20 DE JULHO DE 2023 | ANO XXXI • Nº 3897

QUNTA-FEIRA, 20 DE JULHO DE 2023 • ANO XXXI • EDIÇÃO Nº 3897

ADMINISTRAÇÃO, COMERCIAL E REDAÇÃO
RMC PUBLICIDADE EIRELI - CNPJ: 16.549.502/0001-06

FONE/FAX: (41) 3667-1900 - E-MAIL: EDICAO@AGORAPARANA.COM.BR

E-MAIL FINANCEIRO, ADMINISTRAÇÃO E COMERCIAL:
ADM@AGORAPARANA.COM.BR - HTTP://WWW.AGORAPARANA.COM.BR

ORÇAMENTO DE ANÚNCIOS: SÚMULAS-IAP, EDITAIS E OUTROS
SOLICITAR NO E-MAIL: ADM@AGORAPARANA.COM.BR

DIRETOR PRESIDENTE: SADY RICARDO DOS SANTOS NETO

EDITORA-CHEFE JORNALISTA RESPONSÁVEL: ALIANA MACHADO - MTB 0011858/PR

CIRCULAÇÃO:
PINHAIS, SÃO JOSÉ DOS PINHAIS, CURITIBA, PIRAQUARA, QUATRO BARRAS, CAMPINA GRANDE DO SUL,
ARAUCÁRIA, ALMIRANTE TAMANDARÉ, COLOMBO, FAZENDA RIO GRANDE, RIO BRANCO DO SUL, LAPA.

O CONTEÚDO DAS MATÉRIAS ASSINADAS É  DE INTEIRA RESPONSABILIDADE
DE SEUS AUTORES NÃO EXPRESSANDO NECESSARIAMENTE A OPINIÃO DO JORNAL.

GERAL

Bastidores

Expediente

Pinhais

Ruas do bairro Weissópolis vão
passar por ampla revitalização

Entre as melhorias anunciadas, destaca-se
o asfaltamento, drenagem e iluminação em LED

PMP

A prefeita Rosa Maria e o diretor do Departamento de Infraestrutura
Urbana, Márcio Diniz, explicaram os detalhes do projeto

Prefeitura de Pinhais
realizou, nesta se-
gunda-feira (17), reu-

nião com moradores do bair-
ro Weissópolis. O encontro
aconteceu na Escola Munici-
pal Professora Thereza Cor-
rêa Machado e teve como ob-
jetivo anunciar obras de re-
vitalização em duas ruas da
região: Rio Araguari e Rio
Tingui.

A reunião contou com a
presença de moradores, in-
tegrantes da Prefeitura de Pi-
nhais e Poder Legislativo. Par-

A
ticiparam do encontro a pre-
feita Rosa Maria, o secretá-
rio de Governo, Márcio Ma-
inardes; o diretor do Depar-
tamento de Infraestrutura
Urbana, Márcio Diniz; e os
vereadores Fabrício Sousa,
Jane Carteira e Binga, assim
como a comunidade local.

O trabalho de revitaliza-
ção do bairro Weissópolis vai
ser iniciado dentro de 30
dias e será realizado pelas
equipes da Secretaria Muni-
cipal de Obras Públicas (Se-
mop).  Serão executadas uma

série de melhorias, tais como:
revisão do sistema de drena-
gem, construção de calçadas,
base para asfalto, asfalto, cri-
ação de vagas de estaciona-
mento, substituição de lâm-
padas comuns por ilumina-
ção de LED e sinalização vi-
ária. No encontro, a prefeita
Rosa Maria e o diretor do
Departamento de Infraestru-
tura Urbana, Márcio Diniz,
explicaram para os presentes
os detalhes do projeto e as
intervenções que serão fei-
tas na região.

Desde agosto de 2022, a Câmara Municipal de Curitiba (CMC)
oferta à população o Banco de Ideias Legislativas (BanLegis), pá-
gina institucional em que a população pode sugerir projetos de
lei, audiências públicas e outras propostas para a cidade. Até o
fim de junho, o serviço já recebeu 97 sugestões, 55 delas em
2023. Uma dessas ideias, apresentada por Samuel Rancatti, de
18 anos de idade, foi adotada pelo presidente Marcelo Fachine-
llo (Pode), já tramita na CMC e poderá se transformar numa lei
da capital paranaense. Assinado por mais 11 vereadores, o pro-
jeto pretende isentar quem tiver sido voluntário da Justiça Elei-
toral do custo da inscrição em concursos públicos municipais.

5ª edição do Parlamento
Universitário tem início hoje
A Escola do Legislativo da Assembleia Legislativa do Paraná

dá início à 5ª edição do Parlamento Universitário, o maior pro-
grama de simulação de parlamento do País, com a posse das
deputadas e deputados universitários, na próxima quinta-feira
(20), às 13h45. Na sequência, será realizada a eleição da Mesa
Diretora e a definição dos líderes dos partidos ou blocos parti-
dários e das lideranças do Governo e da Oposição. Até o dia 28
de julho, os estudantes universitários de 14 instituições de ensi-
no superior, públicas e privadas do Paraná, irão vivenciar o dia a
dia das atividades dos parlamentares estaduais, com a análise
das proposições apresentadas por eles, nas Comissões perma-
nentes e no Plenário da Assembleia.

Governo convoca paranaenses
para expandir cobertura vacinal
Em consonância com o esforço contínuo para expandir a

adesão à cobertura vacinal no Paraná, o Governo do Estado,
por meio da Secretaria da Saúde (Sesa), reforça a importância da
imunização como ferramenta mais eficaz para prevenir doenças
infecciosas. Para isso, tem investido em uma ampla estrutura de
vacinação, disponibilizando gratuitamente vacinas seguras, tanto
para crianças e adolescentes quanto para gestantes, adultos e
idosos. "As vacinas são ferramenta indispensável para a prote-
ção da saúde individual e coletiva, desempenhando um papel
crucial na redução da transmissão do vírus e na prevenção de
quadros mais graves de doenças", afirma o secretário da Saúde,
Beto Preto. "Vacinar é um ato de amor e solidariedade e, sob a
recomendação do governador Ratinho Junior, temos intensifica-
do estas ações".

Comissão de Saúde visitou e sugeriu
melhorias ao Mesa Solidária
Um dos dez colegiados permanentes da Câmara Municipal

de Curitiba (CMC), a Comissão de Saúde e Bem-Estar Social é
formada por cinco vereadores. No primeiro semestre de 2023, o
grupo se reuniu 12 vezes, com a discussão de 27 projetos de lei.
Ao todo, Saúde emitiu 27 pareceres a propostas em tramitação
na Casa. As comissões de Economia, Finanças e Fiscalização e de
Saúde e Bem-Estar Social foram as primeiras a ser homologadas
em 2023, já que após o feriado do Carnaval ocorreriam as audi-
ências públicas de prestação de contas da situação financeira e
do Sistema Único de Saúde (SUS) de Curitiba, cuja condução
cabe aos colegiados da CMC.

20 de Julho
Dia do Amigo e Internacional da Amizade; Dia da 1ª Viagem

à Lua (1969); Dia de Santo Aurélio; Dia de Santa Margarida.

Câmara de Curitiba tem projeto
inspirado no Banco de Ideias

CARLOS COSTA/CMC



3333320 DE JULHO DE 2023 | ANO XXXI • Nº 3897GERAL

FAS orienta sobre riscos do frio e entrega cobertores
a pessoas em situação de rua em Curitiba
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Sesde a última sexta-fei-

ra (14), quando a Fun-
dação de Ação Social

(FAS) deu início a mais uma
série de ações intensificadas
para proteger a população em
situação de rua do frio inten-
so, 205 cobertores foram en-
tregues às pessoas abordadas
pelas equipes, mas que optaram
por não seguir para os abrigos.
A iniciativa faz parte da Ope-
ração Inverno, realizada pela
Prefeitura de Curitiba, com o
objetivo de proteger aqueles
que recusam o acolhimento
oferecido.

Durante as abordagens,
educadores sociais orientam
sobre os riscos enfrentados
nas ruas, especialmente em
noites frias, além de ressaltar a
disponibilidade de camas, ali-
mentação e locais de higiene
nos abrigos. A medida proteti-
va visa especialmente aqueles
que estão com poucos agasa-
lhos, aumentando o risco de
hipotermia.

A presidente da FAS, Maria
Alice Erthal, explica que a ins-

Durante o dia, a abordagem às pessoas em situação de rua
é realizada pelos Centros de Referência Especializados de

Assistência Social (Creas) nas diferentes regionais da cidade

tituição monitora durante toda
a noite as pessoas que recu-
sam o atendimento, principal-
mente aquelas que apresentam
problemas de saúde. Essa vigi-
lância é realizada nas noites mais
frias para garantir a segurança
dessas pessoas.

BALANÇO DA NOITE
Na noite desta terça-feira

(18), quando a temperatura
mínima chegou a 9ºC, mas com
sensação térmica de 4ºC, as
equipes da FAS entregaram 50

cobertores. Durante o perío-
do das 18h de terça-feira até
as 7h desta quarta-feira, foram
realizadas 181 abordagens so-
ciais, sendo que 74 pessoas
aceitaram o acolhimento e ou-
tras 112 recusaram.

A FAS mantém 30 unidades
de acolhimento em Curitiba,
totalizando 1.591 vagas para
pessoas em situação de rua. Na
última noite, 1.334 pessoas
dormiram protegidas nesses
abrigos. Deste total, 530 foram
acolhidas em casas de passagem

que oferecem o serviço por
busca espontânea. As demais já
são atendidas pelo município
em unidades de acolhimento
institucional, hotéis sociais e
república.

AÇÃO CONTINUA
Com a previsão de tempe-

raturas mínimas baixas e sen-
sação térmica ainda menor, a
FAS realizará mais duas ações
intensificadas para ofertar aco-
lhimento nesta quarta e quin-
ta-feira.

A fundação contará com 16
equipes em todas as regionais
da cidade para busca ativa de
pessoas desabrigadas e para
responder às solicitações rece-
bidas pela Central 156

Durante o dia, a abordagem
às pessoas em situação de rua
é realizada pelos Centros de
Referência Especializados de
Assistência Social (Creas) nas
diferentes regionais da cidade.
Nos demais horários, a Central
de Encaminhamento Social
(CES) assume essa responsa-
bilidade.

CUIDADO ESPECIAL
Aqueles que apresentam

problemas de saúde recebem
atendimento especializado du-
rante as noites frias, com mo-
nitoramento constante por
parte das equipes e encami-
nhamento para unidades de
saúde do município, quando
necessário.

A FAS também garante o
transporte dos animais de es-
timação das pessoas em situa-
ção de rua. Para isso, as equi-
pes contam com as kombis
equipadas com caixas de trans-
porte para animais de médio
porte. Os animais são acolhidos
na Praça Solidariedade, que
possui canil.

CENTRAL 156
A Prefeitura pede a ajuda da

população para proteger as
pessoas em situação de rua. A
orientação é para que entrem
em contato com a Central 156,
por telefone, site ou pelo apli-
cativo Curitiba 156, sempre
que avistarem alguém nessa
condição.

Piraquara realizou a XIV Conferência
Municipal de Assistência Social
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O tema desse ano foi: "Reconstruindo o Suas: o Suas que temos e o Suas que queremos"

A Prefeitura de Piraqua-
ra, por meio da Secretaria
Municipal de Assistência So-
cial e Conselho Municipal de
Assistência Social realizaram
a XIV Conferência Municipal
de Assistência Social.

O tema desse ano foi: "Re-
construindo o Suas: o Suas
que temos e o Suas que que-
remos".

A programação contou
com palestra magna do assis-
tente social e conselheiro do
Conselho Estadual de Assis-
tência Social- CEAS- Adrianis
Gaudino da Silva Junior, o
qual aprofundou sobre a te-
mática do encontro com ri-
quíssimas contribuições.

O evento também contou
com as belíssimas apresenta-
ções culturais e depoimentos
de jovens que tiveram suas

vidas impactadas a partir do
acesso aos serviços e progra-
mas da política de assistência
social.

A plenária final teve a es-
colha das propostas mais im-
portantes para o município,
sendo a Conferência um es-
paço de debate e avaliação da
Política de Assistência Social,
com o objetivo de propor
novas formas de atendimen-
to para fortalecer e ampliar os
direitos dos seus usuários.

Fizeram-se presentes re-
presentes das entidades da
rede de proteção de Piraqua-
ra, pessoas assistidas pela as-
sistência social, Conselho Tu-
telar, representantes das se-
cretarias municipais e, popu-
lação interessada contabili-
zando mais de 180 pessoas
presentes.
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aqui a cinco anos, a paisagem da
Rua Guarda-Mor Lustosa, no
Juvevê, voltará a ter ipês ama-

relos floridos. Na manhã desta quarta-
feira (19), uma equipe do departamen-
to de Arborização e Produção Vegetal,
da Secretaria Municipal do Meio Ambi-
ente, fez o plantio de 13 mudas de ipês
amarelos na via.

Em maio deste ano, seis ipês amare-
los foram cortados irregularmente num
crime ambiental que acabou com a pri-
são de seis pessoas. A suspeita é que
empresas de publicidade contratavam
o serviço ilegal de poda de árvores que
estariam atrapalhando a visualização de
outdoors na cidade. As investigações
foram feitas pela Delegacia de Proteção
ao Meio Ambiente (DPMA), após de-
núncias e apoio da Prefeitura de Curi-
tiba. "Em maio deste ano cortaram seis
ipês adultos no Juvevê e espalharam
uma fake news nas redes sociais dizen-
do que a Prefeitura tinha cortado para
facilitar a leitura dos radares de trânsi-
to. Isso chamou minha atenção e fize-
mos um boletim de ocorrência na De-
legacia de Meio Ambiente", explicou o
prefeito Rafael Greca.

Prefeitura de Curitiba planta novos ipês amarelos
no local onde houve poda criminosa de árvores
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Plantio de novos ipês em substituição às que foram
criminosamente cortadas, na Rua Guarda Mor Lustosa

SEM FLORADA
O empresário Miguel Ângelo Milek

tem uma oficina especializada em velo-
címetros e de manutenção de taxíme-
tros bem em frente do local onde os
ipês amarelos foram cortados irregular-
mente.

Quando ele chegou em uma manhã
de sábado do mês de maio para abrir a
oficina viu as árvores cortadas e os ga-
lhos no chão.

"A gente não gosta de ver uma ár-
vore saudável sendo cortada, elas da-
vam uma florada muito bonita. Corta-
ram as árvores no meio do tronco, achei
bem estranho, todos os galhos estavam
no chão, foi tudo errado", explicou Mi-
lek.

Ele gostou de ver os funcionários
da Prefeitura de Curitiba fazendo o re-
plantio dos ipês amarelos. A oficina onde
ele trabalha existe desde 1972, quando
o pai dele começou a instalar taxíme-
tros nos táxis da cidade.

"Foi a primeira loja especializada em
taxímetros de Curitiba", disse Milek, que
há 30 anos mantém o legado deixado
pelo pai e a paixão pelos carros anti-
gos.

Segundo Roberto Salgueiro, respon-
sável pelo Horto Municipal da Barreiri-
nha e pelo plantio de árvores nas ruas
de Curitiba, os ipês amarelos que fo-
ram cortados estavam com 23 anos.
"Eles estavam em pleno desenvolvimen-
to, iriam durar no mínimo mais 20 anos.
É uma árvore nativa do Brasil e que dá

uma florada linda", disse Salgueiro. An-
tes de ser plantada em uma via pública,
uma muda de árvore precisa ficar qua-
tro anos sendo cuidada no Horto Mu-
nicipal da Barreirinha. "O que foi feito
aqui foi um absurdo, é dinheiro públi-
co, do contribuinte, que acabou sendo
perdido", definiu Roberto Salgueiro.

Teatro Guaíra recebe programação
da mostra vocal Vozzes em julho
Curitiba recebe entre os dias 22 e 23 de

julho e 17 e 19 de agosto o Projeto Vozzes - um
importante instrumento da história e legado do
canto popular. Local: Teatro Guaíra (Auditório
Salvador de Ferrante - Guairinha - Centro - Curitiba). Ingressos: a partir de R$
7,50 no Disk Ingressos. Ingressos promocionais para os três dias de espetáculos.
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Após analisar levantamentos plu-

viométricos e geotécnicos da Estra-
da da Graciosa (PR-410), o Departa-
mento de Estradas de Rodagem do
Paraná (DER/PR) decidiu manter a
rodovia fechada até o meio-dia desta
quinta-feira (20), no mínimo.

Os pluviômetros instalados no iní-
cio e final do trecho em obras regis-
traram 30 mm e 40 mm de chuvas
nas últimas 24h, sendo este um dos
critérios para avaliar a possibilidade de
bloqueio.

Nesta quarta houve deslizamento
de lama e vegetação na altura do km
11+200, local já em obras emergenci-
ais.

Novas análises serão feitas ao lon-
go desse período de fechamento para

Estrada da Graciosa segue fechada
devido a riscos de novos deslizamentos

Após excesso de chuvas nas últimas 24h e avaliação técnica das condições do trecho, DER/PR
mantém rodovia fechada pelo menos até o meio-dia de quinta-feira (20). Os pluviômetros instalados

no início e final do trecho em obras registraram 30 mm e 40 mm de chuvas nas últimas 24h
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Os pluviômetros instalados no início e final do trecho em obras
registraram 30 mm e 40 mm de chuvas nas últimas 24h

definir se o trecho será reaberto ou
mantido bloqueado, visando garantir
a segurança dos usuários em relação
ao risco de novos escorregamentos
de terra e vegetação.

Equipes da obra permanecem no
trecho realizando serviços preventi-
vos e paliativos, com a retomada total
dos trabalhos acontecendo após as
condições climáticas melhorarem.
Medidas semelhantes têm sido empre-
gadas quanto há registro de excesso
de chuva em um único dia ou acúmu-
lo de chuva ao longo de dias seguidos.
O trecho conta com obras de recu-
peração de talude em quatro quilô-
metros, após deslizamentos de terra,
rochas e vegetação em meses anteri-
ores.
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Evento Miss Plus Size, Mrs Jovem e
Mrs Lady Pinhais 2023 foi um sucesso

N
o último sábado (15), foi realizado o tão aguardado concurso Miss Plus Size, Mrs Jovem e Mrs Lady Pinhais 2023, um evento repleto de beleza
e elegância que encantou a todos os presentes. As 22 candidatas brilharam no palco, mostrando todo o seu carisma e talento, tornando a escolha
das vencedoras uma tarefa difícil para os jurados. A noite foi marcada por momentos emocionantes e comemorações, celebrando a beleza e a

diversidade da mulher pinhaiense. O Miss Pinhais foi uma verdadeira ode à feminilidade e um momento de orgulho para nosso querido município.
Fotos: Carlos Rocha

A Miss Plus Size Pinhais 2022
Kamilly Gomes, coroando sua

sucessora Renata Ortelhado Pedri

Secretário Municipal de Governo
Márcio Mainardes, a

Mrs Jovem 2023 Larissa Salmazo
e a Prefeita Rosa Maria

Secretário Municipal de Governo Márcio Mainardes,
a Mrs Jovem Pinhais Larissa Salmazo, Prefeita Rosa Maria,

vereador Fabrício e a Diretora de Cultura Haline Siroti

Renata Ortelhado Pedri Miss Plus Size
Pinhais 2023, Larissa Ferreira Salmazo

Mrs Jovem Pinhais 2023, a organizadora
e Miss Brasil 90 Ivana Carla Hübsch e

Valéria Ferreira Mrs Lady Pinhais 2023

Da esquerda para a direita: Kamilly Gomes
 Miss Plus Size Pinhais 2022, Renata Pedri

Miss Plus Size Pinhais 2023, Larissa Salmazo
Mrs Jovem Pinhais 2023, Valéria Ferreira
Mrs Lady Pinhais 2023 e Mariceli Foronda

Mrs Lady Pinhais 2022 e Mrs Classic Brasil 2023

As crianças que representam a cidade
de Pinhais, prestigiando o evento:

Miguel, Pietra, Alice e Entonny

Miss Plus Size 2022 Kamilly Gomes e
a Prefeita Rosa Maria, ladeando a eleita
Miss Plus Size Pinhais 2023 Renata Pedri

Miss Plus Size Pinhais 2023
Renata Ortelhado Pedri

Mrs Jovem Pinhais 2023
Larissa Ferreira Salmazo

As soberanas da noite!
Renata, Larissa e Valéria

Márcio Mainardes Secretário Municipal de Governo, Ivana Carla Hübsch Miss Brasil 90
e organizadora do evento, Larissa Salmazo Mrs Jovem Pinhais 2023, vereador Fabrício,

Prefeita Rosa Maria, Renata Ortelhado Pedri Miss Plus Size Pinhais 2023,
Haline Siroti Diretora Municipal de Cultura e Valéria Ferreira Mrs Lady Pinhais 2023

Karla Sales, Haline Siroti, Larissa Salmazo,
Prefeita Rosa Maria, Renata Ortelhado Pedri,

Ivana Carla e Valéria Ferreira

Coreografia de abertura

Nossa Prefeita e as eleitas da noite
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Publicações

A ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DE CULTURA - HOSPITAL
UNIVERSITÁRIO CAJURU CNPJ: 76.659.820/0002-32 torna públi-
co que recebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Curitiba a
Licença Ambiental de Operação (nº 20000013 com validade em 21/08/2023)
para a atividade de atendimento hospitalar, exceto pronto-socorro e
unidades para atendimento a urgências e atendimento em pronto-
socorro e unidades hospitalares para atendimento a urgências, insta-
lado à Av. São José, 300 - Cristo Rei | CEP: 80.050-350 | Curitiba/PR.

A ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DE CULTURA - HOSPITAL MAR-
CELINO CHAMPAGNAT CNPJ: 76.659.820/0023-67 torna público que re-
cebeu da Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Curitiba a Licença Ambiental
de Operação (nº 19000184 com validade em 21/08/2023) para a atividade de
atendimento hospitalar, exceto pronto-socorro e unidades para atendi-
mento a urgências; atendimento em pronto-socorro e unidades hospita-
lares para atendimento a urgências e Serviços de diagnóstico por ima-
gem com uso de radiação ionizante, exceto tomografia, instalado à Av.
Presidente Afonso Camargo, 1.399 - Cristo Rei | CEP: 80.050-370 | Curitiba/PR.

A ASSOCIAÇÃO PARANAENSE DE CULTURA - HOSPITAL
UNIVERSITÁRIO CAJURU CNPJ: 76.659.820/0002-32 torna públi-
co que irá requerer à Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Curitiba a
renovação da Licença Ambiental de Operação para a atividade de atendi-
mento hospitalar, exceto pronto-socorro e unidades para atendi-
mento a urgências e atendimento em pronto-socorro e unidades
hospitalares para atendimento a urgências, instalado à Av. São José, 300
- Cristo Rei | CEP: 80.050-350 | Curitiba/PR.

A ASSOCIACAO PARANAENSE DE CULTURA - HOSPITAL MAR-
CELINO CHAMPAGNAT CNPJ: 76.659.820/0023-67 torna público que irá
requerer à Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Curitiba a renovação da
Licença Ambiental de Operação para a atividade de atendimento hospitalar,
exceto pronto-socorro e unidades para atendimento a urgências; atendi-
mento em pronto-socorro e unidades hospitalares para atendimento a
urgências e Serviços de diagnóstico por imagem com uso de radiação
ionizante, exceto tomografia, instalado à Av. Presidente Afonso Camargo, 1.399
- Cristo Rei | CEP: 80.050-370 | Curitiba/PR.

SÚMULA DE PEDIDO DE RENOVAÇÃO
DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A Isotron Ltda torna público que requereu ao IAT, a renovação de
Licença de Operação para implantação de Comércio Atacadista de Outras
Máquinas e Equipamentos não especificados anteriormente, e Fabricação de
outras Máquinas e Equipamentos de uso geral não especificados anterior-
mente, implantado na Rua João Vicentini, 190, Distrito Industrial II, Município
de Almirante Tamandaré, Estado do Paraná.

Intuição e sensibilida-
de em alta. Abrace o
amor.

Novas oportunidades
estão a caminho. Seja
ousado!

Estabilidade financeira
favorecida. Cuide da
saúde.

Comunicação é a cha-
ve para seu sucesso.

Intuição aguçada. Cul-
tive relações afetivas.

Confiança em alta. Bri-
lhe e seja reconhecido.

Organize-se e foque
nos objetivos.

Equilíbrio nas relações.
Busque harmonia.

Transformações positi-
vas. Seja resiliente.

Aventure-se e expan-
da seus horizontes.

Realize metas com dis-
ciplina e perseverança.

Criatividade em desta-
que. Seja autêntico.

Governo do Estado,
por meio do Departa-
mento de Estradas de

Rodagem do Paraná (DER/PR),
publicou em Diário Oficial e no
portal Compras Paraná a ho-
mologação da licitação para
operar a travessia do ferry boat
de Guaratuba, no Litoral. Com
isso, iniciaram os trâmites inter-
nos para assinatura de novo
contrato com a Internacional
Marítima Ltda., que atualmente
opera em caráter emergencial.

O contrato deve entrar em
vigor a partir das 0h do dia 10
de agosto, garantindo uma tran-
sição tranquila entre contrata-
ções sem qualquer dificuldade
para os usuários.

Estão previstos os serviços
e a aquisição de materiais para
manutenção dos ferry boats,
pontes e flutuantes de propri-
edade do DER/PR, disponibili-
zação de até três conjuntos de
balsa + rebocador (ou ferry
boats, além dos três que já es-
tão disponíveis) com capacida-
de de transporte simultâneo
somada de 180 veículos de
passeio, estrutura flutuante para
manutenção, rebocador para
apoio operacional, painel de
mensagens variáveis em LED,
guindaste móvel sobre pneus,
fornecimento de combustível,
contratação de toda a mão de

Ferry boat de Guaratuba tem
resultado do edital homologado

Governo do Estado vai garantir a travessia de usuários durante a obra da nova
Ponte de Guaratuba, cujo projeto já está em andamento. Contrato deve entrar
em vigor a partir de 10 de agosto. O investimento será de R$ 131.792.989,44
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obra necessária para a opera-
ção, serviços de mergulho e
aquisição de demais materiais
para serviços correlatos à tra-
vessia, entre outros.

Um dos critérios do edital
era uma capacidade mínima
somada de 360 veículos de
passeio simultaneamente, em
até seis embarcações, ficando
à disposição da empresa os fer-
ry boats do DER/PR. Não po-
derão ser utilizadas embarca-
ções com capacidade de lota-
ção inferior a 60 veículos, vi-
sando garantir a operacionali-
dade da travessia e evitar for-
mação de filas.

O investimento será de R$
131.792.989,44, com prazo de
execução de 25 meses, garan-
tindo a travessia durante o pe-

ríodo de obras da nova Ponte
de Guaratuba. De acordo com
estudos técnicos e com base
em dados históricos, o volume
anual médio de tráfego da tra-
vessia da Baía de Guaratuba é
de 1.359.990 veículos, incluin-
do pagantes e usuários isentos.

AUDIÊNCIA
Em fevereiro aconteceu

audiência pública para apre-
sentar à população de Guara-
tuba as premissas da nova con-
tratação, entre elas os estudos
ambiental, jurídico, operacional,
de tráfego e a modelagem eco-
nômica. Na ocasião foram re-
cebidas sugestões e esclareci-
das dúvidas, como quanto à
isenção para residentes do
município, garantida pela lei es-

tadual 15.749/2007 e que per-
manecerá vigente no novo con-
trato.

PONTE DE GUARATUBA
A nova Ponte de Guaratu-

ba terá quatro faixas de tráfe-
go, calçadas e ciclovia, com dis-
positivos de segurança discipli-
nando o trânsito na obra de
arte especial. A obra prevê tam-
bém adequações das vias de
acesso à ponte, facilitando tan-
to o seu uso quanto o deslo-
camento para os espaços pró-
ximos. Está em andamento a
etapa de elaboração de proje-
tos de engenharia da obra e
dos relatórios ambientais, estes
visando a obtenção da próxi-
ma licença ambiental, a Licença
de Instalação.

O volume anual médio de tráfego da travessia da Baía de Guaratuba é de 1.359.990 veículos
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Milena
Melo

Eladir Luiza
Bellé Gonçalves

Nesse sábado (22), minha querida amiga, e
ex-colega dos corais do Colégio Estadual e
UFPR, Eladir celebra um dia especial! Desejo
que você tenha um aniversário repleto de

sorrisos, abraços e momentos inesquecíveis.

Cristiane Jez

A empresária Cristiane Jez aniversaria
nesse sábado (22). Desejo que
este novo ano seja repleto de

conquistas, novas oportunidades
e momentos de muita alegria.

Pamiellem Rodrigues

Hoje é o dia
de celebrar

a sua existência!
Que este aniversário

seja o início de um
período incrível e

cheio de realizações.

Feliz aniversário,
Pamiellem,
moradora de
Piraquara!
Que este novo
ciclo traga muita
alegria,
realizações
e amor.
Você merece
tudo de bom!

Parabéns pelo
seu aniversário

nessa sexta-
feira (21)!
Que a vida

continue te
presenteando

com saúde,
prosperidade

e muitas
felicidades.

Jéssica Vitória Martins

Esperança
Minervini

Nesta quinta-feira (20),
a sorridente Esperança
Minervini completa mais
um ano de vida.
Que a sua jornada seja
abençoada e que cada
passo seja guiado por
muita sabedoria e amor!

Notícias do Rotary
Club de Pinhais

No sábado (15), a intercambista Laura
Justi chegou ao Aeroporto Afonso

Pena, sendo recebida com carinho pela
família e pela Oficial de Intercâmbio,

Ellen Biguelini. Laura passou um ano no
Equador, onde aprendeu a língua, a

cultura e teve experiências
inesquecíveis. Ela é a Embaixadora da

Paz Mundial 2022-23 e filha da
companheira rotariana Tamara.

Silene Almeida
Minha querida amiga, a apresentadora
Silene Almeida celebra idade nova
nesse sábado (22). Que a luz que
te guia brilhe ainda mais forte
neste novo ciclo da sua vida!

Cumprimentos do jornal
a Donizete Almeida, assessor

parlamentar na Câmara Municipal
de Piraquara. Que seu aniversário

seja apenas o começo de
uma jornada repleta conquistas!

Donizete Almeida

Presidente 2023-24 Sinara Rosana Favaro
de Morais e a intercambista Laura Justi


